

## Mitteilung Deutscher Hopfenwirtschaftsverband e. V.

### **DHWV im Gespräch mit dem Bayerischen Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz Thorsten Glauber**

Der Deutsche Hopfenwirtschaftsverband e. V. (DHWV) hat sich am 08.05.2024 zu einem Austausch mit dem Bayerischen Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz, Thorsten Glauber getroffen. Diesem Treffen vorausgegangen war ein Schreiben des DHWV an den Minister, um diesen auf die wichtigen Themen und aktuellen Herausforderungen der Hopfenwirtschaft aufmerksam zu machen.

Die beiden Vorsitzenden Pascal Piroué und Stephan Schinagl sowie Geschäftsführer Korbinian Meier hatten bei dem rund einstündigen Treffen die Gelegenheit, über den geplanten Bewässerungsverband Hallertau zu berichten als auch über die derzeitige Situation im Pflanzenschutz.

Thorsten Glauber sicherte dem Verband seine Unterstützung zu: Der DHWV werde künftig verstärkt in die Gesprächsrunden u. a. zur Bewässerung als auch zum Pflanzenschutz einbezogen werden.



*Gemeinsamer Austausch v. l. n. r.: Korbinian Meier und Pascal Piroué (beide DHWV), Thorsten Glauber (Bayerischer Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz), Stephan Schinagl (DHWV), Christian Wanger (Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz)*

Pfaffenhofen, 08.05.2024